

Pedro Antonio González



León, 07.02.1969

Rios Rosas, 50 4º Ctro
28.003 Madrid

Telf.: 699 98.29.10

e.mail: gonzalezpa07@outlook.com

Perfil

Gestor de equipos con elevado perfil técnico y comercial, orientado a la satisfacción del cliente, al logro de objetivos y a la obtención de resultados en un entorno de exigencia y calidad.

Entre sus fortalezas cuenta con una visión global del mercado, profundo conocimiento de muy diversas áreas de actividad, tanto de riesgos industriales como de productos de frecuencia y una amplísima red de contactos afianzados durante sus más de 25 años de experiencia al más alto nivel en el sector.

Formación

Licenciado en **Derecho**, Univ. Pontificia de Comillas, Madrid ICADE E-3 (1.994)
Licenciado en **CC Empresariales**, Univ. Pontificia de Comillas, Madrid ICADE E-3 (1.995)

Licenciado en **CC. Políticas** por la UNED, Madrid (2.001)

Mediador de Seguros Titulado

Gerencia de Riesgos y Seguros en la Empresa, Instituto de Ciencias del Seguro, Fundación MAPFRE. 2016

Idiomas

Inglés: Competencia profesional completa C-1

Experiencia

Director de Siniestros Empresa, Tractio Risk, Grupo PIB, Junio 2023 – actualidad

Director General de Criteria Insurance Claims & Loss Adjusters. 2017-Mayo 2023

Proyecto de creación de un gabinete pericial de ámbito nacional a partir de la unificación de cinco sociedades dedicadas a la prestación de servicios periciales en ámbito regional.

Responsable de la organización, coordinación y función comercial de la marca y su expansión en España y en todo el mundo consiguiendo como sus principales logros en cuatro ejercicios multiplicar por 5 el volumen de facturación, ampliar en más de 40 clientes la cartera del gabinete y la expansión internacional con 15 oficinas en América, además de disponer de servicio en más de 100 países.

Profesor Asociado en la Universidad Rey Juan Carlos. – 2017 - actualidad

Departamento de Economía de la Empresa, impartiendo la asignatura de **Dirección Estratégica y Política de Empresa.**

Fundador de assai – 2016 - actualidad

proyecto personal enfocado hacia la consultoría y apoyo al desarrollo de producto y negocio de empresas vinculadas al sector asegurador.

Director de CED Pericial, S.A.U. – 2014 - 2015

Miembro del Comité de Dirección de CED Iberia, multinacional holandesa dedicada a la prestación integral de servicios de gestión de siniestros y otros servicios relacionados para compañías aseguradoras. Máximo responsable, en dependencia directa del Director General, de las líneas de negocio de Auto, Multirriesgos, Tramitación Analítica y servicios de control y auditoría, con un equipo de hasta 102 gestores y técnicos y una red pericial de más de 450 peritos.

Director de Siniestros Nacional, Willis Iberia – 2.000 a 2.013

Miembro del comité de dirección de la correduría.

Máximo responsable de la gestión de siniestros de los clientes de la correduría de todos los ramos de seguro y del equipo de hasta 75 personas ubicadas en 21 oficinas de la entidad.

Responsable de crear y desarrollar un equipo de siniestros estructurado como Departamento capacitado para la atención de cualquier tipo de siniestro que pudiera originarse en cualesquiera de las diferentes pólizas suscritas con la intermediación de Willis a los más de 10.000 clientes de la correduría, con más de 150.000 siniestros gestionados al año (ejercicio 14-15) y con un importe de indemnizaciones superior a 600 mill de Euros en 2012.

Elaboración, desarrollo y ejecución del **plan formativo** técnico y de habilidades personales para el equipo de siniestros y para todo el personal de Willis.

Director de Project Finance de Willis Consulting. - 2.003 a 2.012

Responsable del equipo de asesoramiento a entidades financiadoras en materia de seguros para proyectos objeto de financiación estructurada (due dilligence).

Como responsabilidad complementaria a la de Director de Siniestros y haciendo uso de la capacitación técnica y la visión global de los riesgos de cualquier actividad adquirida con la gestión de siniestros, realiza el asesoramiento técnico en seguros para financiadores de primer nivel en más de 250 proyectos de diferentes áreas de actividad.

Responsable de gestión de siniestros de la Unidad de Energía y Riesgos Industriales de la correduría Marsh & McLennan. 1.995 a 2.000

Becario en la Dirección de Seguros de REPSOL, S.A. a través de la Fundación Empresa Pública del I.N.I. 1.995

Formación

complementaria Curso personalizado “Claims analysys and loss forecasting” en las oficinas de Marsh en Londres.

Asistencia a cursos de capacitación de habilidades personales y profesionales sobre gestión de equipos (DOPP Consultores), gestión comercial (Isa Group), comunicación en público (Recoletos Formación), gestión del recurso humano (E. Duró) y Liderazgo (Instituto Empresa).

Otros datos

Ponente en diversos cursos relacionados con la gestión de siniestros, ramos concretos de seguro (Pérdida de beneficios, Valoración de Daños, Responsabilidad Civil), gerencia de riesgos, relaciones de mercado en la gestión de siniestros, etc. **Formador** en Pérdida de Beneficios para AGERS, y miembro del **equipo de formación** de Willis Iberia encargado de impartir formación técnica de seguros en el ámbito de la organización y para grandes clientes. **Ponente** en cursos organizados por el IIR (Institute for International Research) sobre Riesgos y Seguros en la financiación de Proyectos de inversión.

Participación en la convención de París de la IACP (International Association of Claims Professionals)

Colaborador ocasional en programas de **TV y Radio** en calidad de Director de Siniestros de Willis como especialista en gestión de siniestros. Autor de diferentes **artículos y entrevistas** para medio escrito relacionados con asuntos de actualidad vinculados a la gestión de siniestros en acontecimientos de repercusión pública.

Informática

Entorno Windows, Office, **usuario avanzado. Desarrollo del Programa** de Gestión de Siniestros PGS, diseño, elaboración, pruebas, formación e implantación con el equipo de Sistemas de Willis Iberia.